

## IN MEMORIAM Capt Gerald Engl

Am 21. November erreichte mich die furchtbare Nachricht, dass unser langjähriges Mitglied Gerald Engl verstorben ist.

Gerald war mein Arbeitskollege, Mitsegler, Segelschüler und vor allem ein guter Freund.

Wir lernten uns 2006 bei der Firma Hirtenberger kennen, waren häufig gemeinsam auf Reisen im Nahen Osten, in Mexico und in Europa unterwegs.

Sehr bald stellte sich heraus, dass Gerald großes Interesse an der Seefahrt hatte, gemeinsam mit ein paar weiteren Interessenten starteten wir Ende 2007 den B-Kurs HP01 (B16) bei Hirtenberger, der Anfang 2009 mit der erfolgreichen Theorieprüfung zu Ende ging. Klingt lang für einen B-Kurs, aber es war ja ein berufsbegleitender Kurs, oftmals unterbrochen durch unsere zahlreichen Dienstreisen, dafür ergänzt um Ausbildungstörns im Tyrrhenischen Meer, rund um Sizilien, quer durchs Westliche Mittelmeer ...

Gerald war einer der wenigen, die wirklich immer und überall dabei waren. Er nahm seine Ausbildung zum Skipper sehr ernst und wurde dafür 2009 mit dem BFA FB3 belohnt.

Nun begann Gerald's Karriere als Skipper, hauptsächlich mit seiner Familie, meist in der Adria, aber auch anderen Revieren im Mittelmeer, sogar bis in die Südsee führte ihn seine Leidenschaft für das Hochseesegeln.

Auch war ihm der FB3 noch nicht genug, Gerald absolvierte weiterführende Kurse, Gezeitentrainings, und schloss 2016 seine seefahrerische Ausbildung mit dem BFA für den FB4 ab.



Nur wenige Mitglieder der SFV Strongbow waren in den letzten Jahren so oft auf See wie er.

Und auch als er vor einigen Jahren erstmals an Krebs erkrankte, tat dies seinem Lebenswillen und seiner Freude an der Seefahrt keinen Abbruch. Gerald segelte weiter, bis heuer im Sommer.

Umso unvorstellbarer ist für mich nach wie vor, dass er nun doch – unerwartet und plötzlich – durch die besiegt geglaubte, heimtückische Krankheit aus unserer Mitte und vor allem aus der seiner Familie gerissen wurde.

Gerald, wohin immer Du jetzt segelst – wir werden Dich nie vergessen!

Wien, im November 2022

Berndt Wesiak  
Ehren-Commodore der SFV Strongbow